

santos y beatos, entre ellos la española Joaquina de Vedruna.

Numerosísimos son los discursos y mensajes del Papa durante este año dirigidos a periodistas, estudiantes, obreros, madres de familia, maestros, excombatientes, ciegos, «voluntarios del sufrimiento», sin contar los tradicionales mensajes de Navidad y de Pascua y la carta conmovedora enviada a los Cardenales Mindszenty y Stepinac, que no pudieron acudir a Roma para la Coronación.

Las audiencias concedidas durante este primer año son innumerables; cinco nuevos embajadores — los de Brasil, Venezuela, China, Chile y Francia — han presentado sus cartas credenciales al Sumo Pontífice, quien a su vez ha nombrado un buen número de nuncios y delegados apostólicos para diversos países. Las audiencias a hombres de gobierno han sido las siguientes: el primer ministro de Hacienda francés, la reina madre Isabel y la princesa Margarita de Inglaterra, el rey Hus ein de Jordania, el presidente de la República Italiana, el presidente de Indonesia, los reyes de Grecia, el ministro de Asuntos exteriores del Paraguay, el presidente del Consejo de Ministros italiano, el presidente de la República tunecina.

Mientras tanto la solicitud por total del Papa es inmensa. Las obras de misericordia son su obsesión. Y por eso recorre las cárceles y llega a los hospitales; visita al Cardenal Tedeschini en el lecho; abraza a los sacerdotes ancianos de la Fraternidad Sacerdotal; sienta a su mesa, el día de Navidad, a un anciano arzobispo encadenado en el servicio de la Iglesia, que sabe este día estará sólo y triste; visita en su casa a los sacerdotes ancianos enfermos; entrega grandes paquetes de regalos a las familias numerosas del Vaticano en los días navideños y les decía: Yo sé lo que es una familia numerosa, donde no falta el amor de Dios, pero no sobran los bienes materiales. Y los padres de familia, arrodillados, le llenan las manos de lágrimas.

«¿Qué hace Juan XXIII?» Hace de Papa, con sencillez, con alegría, con sentido de responsabilidad. Hace lo mismo exactamente, lo mismo que todos sus antecesores — con otro estilo, claro está —, con una manera personal: gobernar, santificar y enseñar como Vicario de Cristo y Pastor Universal. — J. SAMPER

## CAFE-RESTAURANTE SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados  
Refrescos Batidos  
y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para  
Banquetes y fiestas Familiares

# PULSO DE LA CIUDAD

## Urbanismo

De conformidad con los planes preestablecidos, en el curso de esta semana han dado principio las obras de urbanización en la prolongación de la calle de San José, que siguiendo la línea del Convento de las Hermanas Josefinas y Talleres Trullás, seguirá hasta encontrar la futura calle Roger de Flor, auténtica avenida que ha de enlazar la Avenida de la Victoria con la calle del Rech, para seguir hasta las márgenes del Río Congost. Dichas obras tienen una importancia decisiva para el ensanchamiento de la ciudad por aquel sector y por el ritmo que parecen adquirir es de suponer una rápida realización.

## Distinción

En uno de nuestros números anteriores comunicamos la noticia de haber sido concedida la Medalla del Trabajo a don Luis Vallmitjana Moro, conciudadano que a pesar de estar gravemente mutilado de las manos, ejerce su profesión con evidente ejemplaridad. El pasado domingo tuvo lugar, en el local de la Delegación Comarcal de Sindicatos, el acto de la imposición de tan justa condecoración, por parte del Sr. Delegado Provincial de Trabajo, don Vicente Toro. Felicitamos al Sr. Vallmitjana por esta merecida distinción.

## «Castanyada»

Nuestros incansables amigos del «Esbart Dansaire» del Centro Católico, celebraron, el pasado sábado,

## Nota de Administración

Nuestro semanario ha experimentado un pequeño crecimiento. En cuanto a páginas, ya lo ha podido observar el lector. En cuanto a su organización interna también conviene señalar que ha sido ampliado el grupo encargado de la administración del semanario, grupo que ahora se halla integrado por don Luis Gudayol, don José O. Montaña y don Jaime Viñallonga. Asimismo, nos interesa hacer las siguientes observaciones:

**Reclamaciones:** Cuidando de la distribución o reparto del número el quiosco Salgot, esperamos que desde ahora quede regularizado tal reparto, después de algunas anomalías anteriores. Con todo, y para el caso de que alguno de los suscriptores dejara de recibir su número, le rogamos tenga a bien comunicarlo al Centro Católico (tel. 701).

**Suscripciones:** Para solicitar la suscripción a nuestro semanario parroquial es suficiente, asimismo, llamar al 701, indicando nombre y dirección.

día 31 de Octubre, en el salón teatro «Canigó», su tradicional «Castanyada» a la que concurrieron en gran número los componentes del «Esbart» y sus familiares, aparte de varios simpatizantes. Velada que, como también es tradicional, discurre en un ambiente de gran hermandad y alegría, improvisándose un ameno e íntimo festival.

## Diálogos de Granollers

En la sesión correspondiente al presente mes, y en el local del Hogar de Juventudes, desarrolló una charla-colquio el Ilmo. Sr. D. Carlos Font Llopart. Alcalde de la ciudad y Diputado Provincial, con el tema «Desde mi Alcaldía» (Impresiones no políticas de un político interino).

## Llegó el Circo

En la Plaza de la Iglesia hemos visto como de varios montones de tablas, hierros y maderas, iba tomando cuerpo el círculo que ha de albergar la pista y escalinatas características del Circo, que bajo sus lonas ha de hacer las delicias de grandes y pequeños con las ingenuas (?) travesuras de los payasos y los arriesgados ejercicios de trapecistas y malabaristas, que, como todos los años, hacen un alto en su camino en nuestra ciudad.

## Nuevo establecimiento

En la Avenida del Generalísimo, abrió sus puertas un nuevo y elegante establecimiento dedicado a la distribución de vehículos motorizados, que por sus líneas de factura moderna y funcional, representa un nuevo ornato de nuestra calle principal.

## Nombramiento

Ha causado gran satisfacción el nombramiento, para la cercana Parroquia de Llerona, de Mn. Juan J. Vallcrosa, tan apreciado en nuestra ciudad por la intensa labor de apostolado desarrollada en sus tres años de coadjutor de la misma.

## el cine en nuestra ciudad

### Esta semana

La vida parisién — 3  
Conflicto íntimo — 3 R  
Saeta del Ruiseñor — 2  
Nada escapa a la justicia — 2  
Pelirroja indómita — 3  
El Botones del Palace Hotel — 3  
El hombre de Laramié — 2  
Tempestad sobre el Nilo — 2

### Semana próxima

Cenizas bajo el sol — 3  
Estefanía — 3